

EXPRESO DE GUAYAQUIL • JUEVES, 7 DE MAYO DE 2009

TORNEO PROVINCIAL DE 2ª CATEGORÍA

Pérez hizo triplete en goleada de Espol

Pese a la goleada 4-1, al técnico uruguayo Juan Ramón Silva no le satisfizo el rendimiento de sus pupilos politécnicos ante Estudiantes del Guayas por el torneo provincial de segunda categoría.

La amplitud del marcador no reflejó lo que realmente sucedió en el campo de juego. Un partido trabado que generó pocas opciones de gol en los primeros minutos y por poco se va al descanso con el pizarrón en cero.

Recién a los 41 minutos, una incursión politécnica por izquierda fue detenida con empujón. El árbitro decretó el penalti. El delantero Wilson Pérez tomó la pelota y la colocó sobre el manchón, el portero albirrojo quiso distraer al

delantero en la ejecución, con un pequeño "bailecito" sobre la línea de sentencia. Pérez no se inmutó; amagó que resolvería con fuerza, pero su remate, al ángulo bajo derecho, fue suave y colocado.

Estaso palmoteo de 15 personas en las gradas del estadio Politécnico. Por la hora del juego (10:00) los hinchas del local, en su mayoría estudiantes, optaron por mantenerse en las aulas. Apenas se vendieron 7 boletos (\$2 c/u) para el compromiso.

En la segunda etapa, Pérez marcó 2 anotaciones más y Luis Mina puso el cuarto. "Igual, no se jugó bien. Si queremos clasificar, hay que mejorar mucho", analizó Silva. (LRB)

JONATHAN MIRANDA / EXPRESO



ANOTADOR. Wilson Pérez (d), de la Espol, hizo tres de los cuatro goles con los que su equipo ganó a Estudiantes del Guayas.